

Pour l'UEL, il faut innover

LUXEMBOURG - L'Union des entreprises luxembourgeoises (UEL) a réaffirmé, vendredi, son message à destination des partis politiques: le besoin de réformes pour que le pays conserve sa compétitivité. «Un taux de croissance zéro» depuis les crises financières et économiques de 2007 et 2008, un taux de chômage «en train d'explo-



Michel Wurth est président de l'UEL.

ser» avec «bon nombre de chômeurs peu qualifiés» et «une dégradation de la compétitivité de l'économie nationale». À cinq semaines des élections législatives anticipées, l'UEL a donné de la voix. Objectif pour les représentants du patronat luxembourgeois: obliger les partis politiques à «prendre à bras-le-corps les véritables problèmes dont souffre le pays».

Pour y parvenir, l'UEL mise avant tout sur l'innovation «pour sortir le pays de sa léthargie» et «le faire émerger d'une myopie à vocation électorale». Concrètement, les patrons souhaitent une refonte en profondeur de la gouvernance actuelle et de la gestion des finances publiques. Ils plaident aussi pour une simplification administrative, sans oublier une transformation du marché de l'emploi.